

***Sibylle & Manfred, Hanau Golden Squares*****Hanau Golden Squares now active in the Antarctic, too**

Two members of the Hanau Golden Squares travelled to the Antarctic to spread American Square Dancing also in this remote area.

In the beginning the attempt went smoothly. Very quickly two couples were found who wanted to take part in the activity (see photos).

However the four students greatly lacked concentration. Furthermore it was not possible to recruit more participants for the class.

**Hanau Golden Squares jetzt auch in der Antarktis aktiv!**

Zwei Mitglieder der Hanau Golden Squares sind in die Antarktis gereist, um auch in dieser entlegenen Gegend den amerikanischen Square Dance zu verbreiten.

Zunächst verlief der Versuch erfolgversprechend. Es waren schnell zwei Paare gefunden, die mitmachen wollten (siehe Fotos).

Allerdings waren die 4 Students sehr unkonzentriert. Außerdem war es nicht möglich, weitere Teilnehmer für eine Class zu gewinnen.



*Manfred in front of interested persons    Manfred vor Interessenten*



*The four students    die vier Students*

After a while Manfred and Sibylle of the Hanau Golden Squares broke off their experiment, very disappointed. Maybe it will be repeated later on with support from a professional caller.

Manfred und Sibylle von den Hanau Golden Squares brachen den Versuch nach einiger Zeit enttäuscht ab. Eventuell wird er zu einem späteren Zeitpunkt und mit Unterstützung eines professionellen Callers wiederholt.

\*\*\*\*\*

# Gabi's Square Dance Shop

Gabi Luick  
Brombergstrasse 6  
70794 Filderstadt

Telefon 0711-775261  
Fax 0711-7738306  
Email shop@gabiluick.de

Wir führen Neuware, sowie auch Second-Hand-Ware

**[www.gabiluick.de](http://www.gabiluick.de)**

Gerne kommen wir mit unserem Shop zu Euren Specials  
Ihr dürft auch gerne in unserem gut sortierten Shop vorbeikommen und  
in Ruhe ausprobieren  
Bitte vorab telefonisch anmelden